



## Instructions d'utilisation des films magnétiques sur les véhicules

Pour obtenir un bon résultat avec vos films magnétiques ...

- Doivent-ils être appliqués complètement à plat sur la carrosserie; donc jamais sur les fentes ou les bandes décoratives.
- En raison d'un éventuel dégagement de chaleur, ils ne doivent pas être montés sur le capot.
- Ils doivent être absolument propres du côté magnétique, faute de quoi la sécurité ne peut pas être garantie et il existe également un risque d'endommagement de la peinture.
- Ils ne doivent être appliqués que sur des surfaces propres, sèches et exemptes de neige et de glace.
- Doit être enlevé avant chaque lavage (à la main ou au lave-auto).

Pour profiter de vos films magnétiques, vous devez ...

- Enlever le film au moins une fois par semaine, mais de préférence quotidiennement et essuyez toute condensation.
- Stocker uniquement à plat, de préférence sur une surface en acier.
- Lors de l'envoi: ne pliez pas, mais roulez avec l'extérieur (côté non magnétique) vers l'extérieur.
- À n'utiliser que s'ils sont souples, c'est-à-dire qu'ils ne doivent pas être trop froids.

Et enfin, quelques conseils importants ...

Avant d'appliquer votre film magnétique, vérifiez que la carrosserie est en tôle d'acier ferromagnétique (pas de plastique, pas d'aluminium, pas de design inhabituel, etc.) et qu'il n'y a pas d'étain, de remplissage ou de nouvelle peinture.

Pour éviter d'éventuelles ombres sur la peinture fraîche / neuve, il est nécessaire d'enlever le film magnétique régulièrement (de préférence quotidiennement) et de vérifier la peinture.

En été, aux températures extérieures élevées et à l'adhérence ininterrompue sur plusieurs jours du film magnétique sur la carrosserie de la voiture, il peut dans certaines circonstances que le film adhère à la peinture de la voiture. Pour éviter de tels risques, les films magnétiques doivent être retirés de la carrosserie la nuit et lorsqu'elles ne sont pas nécessaires.

Pendant la journée, le film magnétique doit être retiré et remplacé au moins une fois.

Bien que les films magnétiques puissent supporter des vitesses plus élevées lorsqu'ils sont utilisés correctement, nous vous recommandons de ne pas dépasser la vitesse recommandée sur les autoroutes.

!!! ATTENTION: L'application de films magnétiques sur les véhicules n'est jamais garantie !!!